

Peter Berning  
Mitglied des Seniorenbeirates

Havixbeck, 16. Okt. 2012

An den Bürgermeister  
der Gemeinde Havixbeck  
Herrn Klaus Gromöller  
(Fachbereich II – Frau Böse)

E. 18. 10. 2012  


Westf. Nachrichten

### 3. Anfrage zur Weiterentwicklung Havixbecks

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr geehrte Frau Böse,

in Beantwortung meiner Anfragen vom 27.01.11 und September 2012 teilten Sie mir im Bauausschuss am 06.09.12 mit, dass der eingerichtete Arbeitskreis des Gemeinderates mehrfach getagt habe und Empfehlungen ausgearbeitet habe.

Vom Inhalt oder Gehalt dieser Empfehlungen ist zu mir, dem Seniorenbeirat oder der Öffentlichkeit bisher nichts durchgedrungen. Ebenso ist das Handeln der Verwaltung nach der Beauftragung vom 15.12.2011 und dessen Ergebnis bisher für Bauwillige nicht erkennbar.

Ich frage ganz konkret: Können Baugrenzen in den „alten“ Baugebieten auf einzelnen großen Grundstücken im Einklang mit den Nachbarn geändert werden? Was ist wenn sich ein Nachbar diesem Begehren widersetzt? Stehen dem die einstmals gefassten Bebauungspläne entgegen?

Wir müssen bei diesen Anliegen in die Zukunft sehen. In den nächsten 5-10 Jahren werden so viele Häuser, Grundstücke verkauft, umgebaut oder ergänzt werden wollen, wie wir es heute uns kaum vorstellen können. Schaffen wir Möglichkeiten und geben wir sie bekannt zur Wohle unserer Gemeinde (auch auf der Homepage).

Das Thema „Verkauf unserer Häuser, Umbau, Erweiterung, Verdichtung auf großem Grund“ belastet die älter werdende Generation, verunsichert sie bei immer geringer werdenden Erlösen.

Die Generation derer, die Havixbeck groß gemacht hat, verlangt nach Initiativen und Antworten.

Ich bitte um Beantwortung in der nächsten Bauausschusssitzung und Bekanntgabe dieses Antrages und der Antwort in der nächsten Sitzung des Gemeinderates.

Mit freundlichem Gruß

